

Geschafft!

Eine Sache, mindestens, kann Oberhausen besser als Berlin und Hamburg: Wir können Bauvorhaben im gesetzten zeitlichen und finanziellen Rahmen umsetzen, anders ausgedrückt:

Unser Anbau steht!

Wir werden ihn am

31.10.2019 ab 13 Uhr

feierlich durch den Oberbürgermeister, Herrn Schranz, eröffnen!

Wir am Heine freuen uns auf neue Möglichkeiten, den Anforderungen an modernes und zeitgemäßes Lernen gerecht zu werden. Für unseren Ganztags sind großzügige Räumlichkeiten mit Rückzugsmöglichkeiten für Schülerinnen und Schüler entstanden und dazu eine ganze Lernetage mit Klassen- und Differenzierungsräumen. Außerdem gehören eigens auf die Wünsche und Bedürfnisse unserer Schülerinnen und Schüler zugeschnittene Möbel zum Konzept unseres Anbaus.

Ermöglicht wurde dies alles durch eine hervorragende Zusammenarbeit zwischen der Stadt Oberhausen, dem Oberhausener Gebäude Management (OGM), dem Architektenbüro Feja + Kemper und dem Heine.

Wir sind froh und glücklich, Sie als unsere Gäste nun bei der Eröffnung begrüßen zu dürfen, um mit uns zusammen zu feiern. Ganz besonders würden wir uns über den Besuch unserer ehemaligen Kolleginnen / Kollegen und Schülerinnen / Schüler freuen.

Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt.

gez. Dirk Zohren, Sandra Niedrich, Marcus Kortmann